



Geschätzte Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger, liebe Jugend!

Schon im März glaubte man, dass der Frühling bereits angekommen sei; die Obstbäume standen in voller Blüte. Nun musste kurzfristig im April nochmals der Fuhrpark auf Winterbetrieb umgerüstet werden, aber jetzt erfreut uns die Natur mit den ersten Frühlingsblühern, die Bewohnerinnen und Bewohner starten mit ihren Arbeiten, um unsere Ortsteile wieder aufblühen zu lassen. An dieser Stelle gebührt wieder unseren fleißigen und stets einsatzbereiten Schneeräumern – Mario Müller mit seinem Team im Ort Turrach und der Turracherhöhe mit besonderen Herausforderungen, Andreas Huber für den Godritzberg, Gundolf Kowald und Klaus Dröscher für den Ort Predlitz, Stephan Weilharter sen. & jun. für Einach, Emanuel Kaiser für die Wege in der Paal, Petrus Moser für den Sonnberg und Hubert Heilmayer für das Gewerbegebiet großer Dank!! Natürlich auch dem Team des Außendienstes der Gemeinde danke für die Bereitschaft und euren Einsatz zu jeder Zeit!



In der Gemeinde findet gerade ein Zertifizierungsprozess zur Familien- und Kinderfreundlichen Gemeinde statt. Die Bezirke Murau und Murtal sollen die erste österreichweite Familienfreundliche Region werden. Im Zuge dieses Prozesses wurden die IST- und SOLL-Maßnahmen für alle Altersgruppen und Lebensphasen erhoben. Die definierten Maßnahmen sind im Gemeinderat zu beschließen und innerhalb von drei Jahren umzusetzen. Vorgeschlagen wurden etwa die Kooperation zw. Schule und Senior:innen, Vorträge für Pflegenden Angehörige und Eltern, Bewerbung der Freizeitangebote, Erneuerung des „Eisberges“, aber auch ein Bürgermeisterpostkasten wurde gewünscht. Der BildungsCampus wurde intensiv in die Erhebung einbezogen, danke an die Schulleiterin Stefanie Weirer, BEd. MEd. für die Organisation in der Schule und die nette Gastgeberschaft.

Ich habe die zukünftige Gestaltung unserer Ortskerne angestoßen, animiert durch die Investition von Stefan Wochinz im Ortszentrum Stadl, wo in kurzer Zeit bereits Wohnungen und Geschäftsflächen entstanden sind. Projektziel ist die Stärkung unserer Ortskerne für alle Generationen. Dazu lege ich euch die Informationen, welche im Rahmen der Bürgerversammlung ergehen werden, ans Herz. Jede Person kann und soll sich einbringen!

Das bekannte „Landcafe“ wurde von Livia Kauder übernommen und erfreut sich nach einer völligen Revitalisierung wieder großer Beliebtheit – überzeugt euch selbst davon!

Die Kinderkrippe ist im Herbst bereits wieder voll ausgelastet. Die Kindergärten Stadl und Predlitz werden im kommenden Betriebsjahr nahezu voll ausgelastet sein. Ich kann nur um Verständnis ersuchen, dass einige in Stadl wohnhafte Kinder nach Predlitz pendeln müssen. Die geringe Kapazität in Stadl wird durch die gesetzlich vorgegebene Verringerung um einen Platz pro Jahr (bis auf max. 20) zusätzlich erschwert. Aber – die Gemeinde kann allen Eltern einen Betreuungsplatz anbieten und muss niemanden abweisen.

In den kommenden Monaten sind wieder vielfältige Aktivitäten unserer Vereine und Organisationen geplant. Erfreut euch am Angebot, beginnend nach dem gelungenen Jubiläumskonzert des OMV Stadl an der Mur, den ersten Weckrufen unserer fleißigen Blasmusiker:innen, über das Trachtenopening am 1. Mai beim Murtalerhof bis zum Fest der Vereine in Einach Ende August.

Einladung zur **BÜRGERVERSAMMLUNG**

**Donnerstag, 16. Mai 2024 um 19.00 Uhr
in der Aula der Mittelschule Stadl**

- Begrüßung
- Ortskernstrategie Stadl-Predlitz (Impulsreferat Christine Bärnthaler, Projektleiterin)
- Leistungsbilanz
- Blick in die Zukunft
- Allfälliges

Alle Bürger:innen der Gemeinde Stadl-Predlitz
sind herzlich eingeladen



Euer Bürgermeister

➤ **Abflussuntersuchung und Gefahrenzonenplan „Paalbach“:**

Der von der Abteilung 14 Wasserwirtschaft, Ressourcen und Nachhaltigkeit übermittelte Entwurf des Gefahrenzonenplanes Paalbach im Gemeindegebiet Stadl-Predlitz wird gemäß Wasserrechtsgesetz § 42a Abs. 3 durch vier Wochen

vom 30.04.2024 bis einschließlich 28.05.2024

im Gemeindeamt zur öffentlichen Einsichtnahme während der Amtsstunden aufgelegt.

Gemäß Wasserrechtsgesetz § 42a Abs. 3 ist jedermann, der ein berechtigtes Interesse glaubhaft machen kann, berechtigt, innerhalb der Auflagefrist zum Entwurf des Gefahrenzonenplanes schriftlich Stellung zu nehmen.

Bei Fragen zum Entwurf des Gefahrenzonenplanes Paalbach stehen Mitarbeiter der Abteilung 14 (Amt der Stmk. Landesregierung – Referat Wasserwirtschaftliche Planung) im Sitzungszimmer der Gemeinde Stadl-Predlitz am

Dienstag, 14. Mai 2024 ab 10:30 Uhr

persönlich zur Verfügung.

Um **Terminvereinbarung bis spätestens 10. Mai 2024** wird ersucht:

Tel.: 03534/2215-22 oder E-Mail: bauamt@stadl-predlitz.gv.at

➤ **Senior:innen-Urlaubsaktion 2024:**

In Zusammenarbeit mit dem Land Steiermark und der Bezirkshauptmannschaft Murau wird für Senior:innen, welche gewisse Voraussetzungen erfüllen, ein kostenloser Urlaubsaufenthalt mit sieben Nächtigungen organisiert.



**Termin: Dienstag, 24. September 2024 bis Dienstag, 01. Oktober 2024
im Gasthof „Vorauerhof“ Fam. Schützenhöfer in 8250 Vorau**



Die An- und Abreise wird durch die BH Murau organisiert und erfolgt ausnahmslos mit Bus!

Interessierte Personen mögen sich bitte mit einem aktuellen Pensionsnachweis bis längstens 31. Mai 2024 am Gemeindeamt melden.

➤ **Strauchschnitt ↔ Rasenschnitt, aber bitte ohne Biomüll:**

Es werden die Annahmezeiten für Rasenschnitt in Erinnerung gerufen:

Kläranlage Stadl: Mo-Fr von 8 – 10 Uhr, Sa von 7 – 8 Uhr; *An Sonn- und Feiertagen KEINE Annahme!*

Bauhof Predlitz: Fr 7-11 od. nach vorheriger telef. Voranmeldung

Biomüll (auch wenn es nur kleine Mengen sind) zählt NICHT als Rasenschnitt!?! Dies bitte zu beachten!
Ebenso ist Strauch- getrennt von Rasenschnitt zu entsorgen.

➤ **Schwimmbecken befüllen:**

- Kontaktieren Sie vor der Befüllung und vor der Entleerung immer einen Mitarbeiter der Gemeinde
- Für die Befüllung Ihres Pools dürfen Sie niemals selbstständig Wasser aus öffentlichen Hydranten entnehmen. Nehmen Sie dazu Kontakt mit der Feuerwehr auf, die Verrechnung erfolgt gem. Abgabenordnung (Wasserbezug und Entsorgung über das Kanalnetz)
- Mit dem Gartenschlauch, und damit über Ihren eigenen Wasserzähler, dürfen Sie Wasser in Ihr Schwimmbecken fließen lassen – bei größerer Menge ersuchen wir um vorherige Terminabsprache mit der Gemeinde

➤ **Sportlerehrung:**

Am 13. April wurden unsere Europameister und Vize-Weltcupsieger im Doppelsitzer-Naturbahnrodeln gebührend geehrt. Maximilian Pichler und Nico Edlinger konnten nach 22 Jahren den EM-Titel wieder für Österreich erringen. Neben dem OMV Stadl und einer Abordnung der Freiw. Feuerwehr Stadl folgten zahlreiche Bürger:innen der Einladung der Gemeinde und ließen unsere Sportler hoch leben. Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank für euren Kampfgeist und Einsatz. Wir sind stolz auf euch!



➤ **Alles Gute für den Betriebsstandort Stadl:**

Seit Ende Jänner werden die neu geschaffenen Geschäftsflächen von Stefan Wochinz durch vier Gewerbebetriebe belebt und erfreuen sich großer Beliebtheit. Wir freuen uns über die Geschäftsansiedlungen und wünschen viel Erfolg.



FussFeeling Simone Pürstl



Hofladen Lindlbauer



Vermögensberater Georg Dröscher



Fliesenverlegung Umundum

➤ **Neue Öffnungszeiten bei Nah&Frisch Feuchter in Stadl:**

Ab Mai ist das Team rund um Doris Feuchter mit folgenden Öffnungszeiten für ihre Kund:innen da:

MO – FR von 07.15 - 18.30

SA von 07.15 - 12.30

Fahr nicht fort, kauf im Ort.

